



Domingo
9 de noviembre
1997

A 10 **ENTREVISTA** **La Estrella**

Enrique Lafourcade, respecto a la cocina arijeña:

"Hay que hincarle el diente a los productos marinos"

Vino a la ciudad y aprovechó de promocionar su libro "Cocina Erótica", a propósito del Segundo Encuentro de Cocina Arijeña que se realizó anoche en el Hotel El Paso y en el cual fue uno de los jurados

Algo más de Lafourcade

Enrique Lafourcade, destacado escritor chileno adicto al consumo de gomina y al licor, con el "cordón blue". Ha sido elegido en nuestro país en especial por su brevedad como es el caso de "Palomita Blanca". Bien es que llegado al cine. Además por su incursión en la televisión en especial en programas de corte artístico en donde ha sido estilizado como uno de los jurados más acudidos a los congresos. Actualmente promociona su último libro "Cocina erótica" y de descubrir los efectos de algunos condimentos y especias utilizadas en la cocina arijeña es interesante.

Claudia Tosetti

Enrique Lafourcade firma más autógrafos de cualquier artista de moda. Tiene bastante arijeña, sobre todo con las señoras arijeñas que encienden acentuadamente cada una de las citas célebres de este destacado escritor chileno.

Por segundo año consecutivo se encuentra en Arica invitado por una razón bastante especial: la buena mesa, pues ha sido nuevamente invitado al Concurso Gastronómico de Cocina Arijeña que organiza la ONG Bueño para las leras, algo también para la cocina, llegando a ser reconocido como "cordón blue". Siempre acompañado de su bella esposa, el viernes ofreció una charla a propósito del lanzamiento de su libro

Antes de iniciar su charla sobre cocina erótica, hizo lo que prometió regaló un libro a este simpático monito como una forma de difundir la cultura a todo "ámbito".

"Cocina Erótica": una visión de cada uno de los condimentos que se utilizan en la cocina chilena y que según describe dan un "estímulo especial" y "refuerzan el amor".

Allí conversamos con el escritor luego de su charla, en la que aprovechó de conversar algunas recetas con las señoras altí presentes y accedió a recibir a "La Estrella" de Arica y conversar de lo que a él más le gusta... la cocina.

LANZAMIENTO DE SU LIBRO

• Por qué eligió Arica como ciudad para lanzar su libro "Cocina Erótica"? • Porque me pareció que este congreso de cocina era el momento propicio para presentar mi libro. Aquí en el norte donde aún no circula

"Hay que incarle el diente a los productos marinos" [artículo]

Claudia Tosetti.

Libros y documentos

AUTORÍA

Lafourcade, Enrique, 1927-2019

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Hay que incarle el diente a los productos marinos" [artículo] Claudia Tosetti. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile